



Un ancien élève de retour à PMF !

publié le 02/07/2025

Descriptif :

Ce vendredi matin 13 juin, Alexandre Olliero, footballeur professionnel au Stade de Reims a fait l'honneur de revenir à PMF son ancien collège.

Ce vendredi matin 13 juin, Alexandre Olliero, footballeur professionnel au Stade de Reims a fait l'honneur de revenir à PMF son ancien collège.

En effet, il sera l'un des parrains de l'option football qui rouvrira à la rentrée de septembre 2025.

L'autre parrain est Alexis Mané également ancien élève de PMF et footballeur professionnel.

Alexandre, scolarisé à PMF entre 2007 et 2011, garde d'excellents souvenirs de ses années collège à PMF.

Après s'être prêté à une longue séance de dédicaces pour le plus grand bonheur de nos élèves qui n'ont pas hésité à le faire signer sur leur carnet ou leur agenda, c'est avec émotion et nostalgie qu'Alexandre et sa famille ont fait le tour de l'établissement. Il a ainsi pu revoir ses différentes salles de cours et échanger avec ses anciens professeurs.

Ce beau parcours d'Alexandre, marqué aujourd'hui de simplicité et d'humilité, n'a été rendu possible, encore aujourd'hui, que par le travail et cela dès ses années collège à PMF...

Une belle source d'inspiration pour nos élèves actuels et les futures générations !

Ci-dessous le reportage du journaliste Paul-Adrien Sicard diffusé à la radio Ici La Rochelle le 14 juin 2025.

Document joint

 [8h_12h__e_foot_mireuil--net_bc4fe19f-3bc8-4bdc-b7ca-ce9adcb2b47b](#) (MP3 de 558 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.